

伝統行事に挑戦

河野小学校だしじゃこ作り 8月26日



河野小学校で例年実施されている、伝統の「だしじゃこ作り」体験が行われました。3、4年生の児童21人が参加し、地域のボランティアとともに朝水揚げされたばかりの小アジを塩ゆでした後、網の上に箸で一つ一つ均等に並べて天日干しにしました。

夜空に大輪の花を～希望の光～

スカイランタンプロジェクト 9月5日



人々の気持ちを明るくしようと、レインボーパーク南条で町商工会青年部がスカイランタンのイベントを実施しました。3密を避けるため会場の周知をせずに行われ、町内の子どもたちによるメッセージなどが書かれたランタンが夜空に打ち上がると、通りがかった家族連れなどが幻想的な光景に見入っていました。

風力発電事業に対する答申書を提出

南越前町環境審議会答申 8月27日



(仮称) 鉢伏山風力発電事業および(仮称) 福井藤倉山風力発電事業に係る計画段階環境配慮書に対する南越前町環境審議会からの意見をまとめた答申書が奥村充司会長から岩倉町長に渡されました。今後は地域住民の生活に影響が出ないよう、現地調査や予測・評価の進捗状況を注視していきます。

みんなの手で文化財を守ろう

湯尾トンネルクリーン事業 9月6日



今庄地区公民館湯尾分館主催で、湯尾トンネルの清掃活動が行われました。今年6月に湯尾トンネルを含む鉄道遺産のストーリーが日本遺産に認定されたことを受け、地元の文化財をきれいにしようと計画されました。トンネルの周りはずたや雑木・草だらけでしたが、見違えるようにきれいになりました。

自然の恵みを体感する

今庄小学校収穫体験 9月11日



今庄小学校3年生の児童が、田中彦治郎さん(古木)のビニールハウスでキュウリの収穫体験を行いました。たくさんのキュウリの中から、ほどよい大きさ・形のものを選んで収穫した後、農作業などに関する説明を受けた児童は、農業について学びを深めた様子でした。

自動車運転者安全講習会

中止のお知らせ

10月に開催を予定しておりました自動車運転者安全講習会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、全地区(南条・今庄・河野地区)中止とさせていただきます。

大変申し訳ございませんが、皆さまの安全、安心のため、何卒ご理解いただけますようお願い申し上げます。

■問合せ 総務課防災安全室

Tel 0778-4718016